

# Jóvenes de todo el país participaron de la Feria Nacional de Ciencia y Tecnología UBB

La Universidad del Bío-Bío (UBB) recibió a jóvenes científicos a través de la Feria Nacional de la Ciencia y la Tecnología, que en su vigésima sexta versión contó con 76 proyectos de estudian-

tes de establecimientos educacionales de enseñanza básica y media, provenientes desde Antofagasta a Chiloé. La actividad fue organizada por la Facultad de Ciencias de la casa de estudios y tuvo

como objetivo facilitar el encuentro de estudiantes y profesores en torno a temáticas científicas.

El rector de la UBB, Benito Umaña, expresó que la feria se enfocó en los esfuerzos dirigidos a acercar la ciencia a los jóvenes. "La UBB promueve la renovación y consolidación de una comunidad científica propia. Como lo demuestra la experiencia internacional no es posible el desarrollo de un país si no es capaz de generar conocimiento científico y tecnológico y para ello es esencial alentar el interés y la vocación de ustedes, las nuevas generaciones", destacó Umaña. En la instancia participaron los seremis de Ciencia, Tecnología, Conocimiento e Innovación de la Macro Zona Sur y Educación, Gustavo Núñez y Carlos Benedetti.



*La instancia contó con más de 70 proyectos estudiantiles.*